



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PERESMIAN MASJID BAITUL HIKMAH
DAN SHOLAT JUM'AT PERDANA
HARI/TGL. : JUMAT, 07 JANUARI 2022
PUKUL : 11.00 S/D SELESAI
TEMPAT : MASJID BAITUL HIKMAH, PERUM TAMAN
ALAMANDA, DESA KARANGSATRIA,
TAMBUN UTARA.

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. KETUA DEWAN KEMAKMURAN MASJID (DKM)
MASJID BAITUL HIKMAH;
- YSH. TOKOH MASYARAKAT, TOKOH AGAMA, DAN
TOKOH PEMUDA.

SERTA PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ

قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً

مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA MEMANJATKAN RASA SYUKUR KITA KEHADIRAT ALLAH SWT. YANG TELAH MELIMPAHKAN RAHMAT, TAUFIK DAN HIDAYAH-NYA KEPADA KITA SEMUA, SEHINGGA KITA DAPAT BERTEMU DI TEMPAT YANG BERBAHAGIA INI DALAM RANGKA PERESMIAN MASJID BAITUL HIKMAH DAN SHOLAT JUM'AT PERDANA DI MASJID BAITUL HIKMAH.

SHOLAWAT SERTA SALAM JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SELANJUTNYA PERKENANKANLAH SAYA ATAS NAMA PRIBADI DAN ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENYAMPAIKAN TERIMA KASIH KEPADA PANITIA DALAM ACARA HARI INI, YANG TELAH MENGUNDANG SAYA

SEKALIGUS MEMBERIKAN KESEMPATAN UNTUK MENYAMPAIKAN SAMBUTAN PADA KESEMPATAN INI.

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BERSAMA, DALAM AJARAN ISLAM, MASJID MERUPAKAN SEBAIK-BAIK TEMPAT DI MUKA BUMI INI. JIKA KITA MEMBUKA SEJARAH, MENDIRIKAN MESJID ADALAH SALAH SATU DARI 7 (TUJUH) LANGKAH STRATEGIS YANG DILAKUKAN RASULULLAH DALAM MEMBANGUN MASYARAKAT MADANI. KONSEP MENDIRIKAN MESJID BUKAN HANYA SEBAGAI TEMPAT BERIBADAH, ATAU TEMPAT BERKUMPUL, NAMUN MESJID JUGA MEMILIKI PERAN UNTUK MEMBANGKITKAN KEKUATAN ROHANIAH DAN IMAN. DI ZAMAN RASULULLAH, MESJID BAHKAN BERFUNGSI SEBAGAI MARKAS MENGATUR STRATEGI PEPERANGAN, YANG MUNGKIN DI ZAMAN SEKARANG, DAPAT DIFUNGSIKAN SEBAGAI TEMPAT MUSYAWARAH UNTUK KEMASLAHATAN UMAT BERSAMA DALAM MEMBANGUN MASYARAKAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

UNTUK DIKETAHUI, TERDAPAT 1.861 MASJID, DAN 225 PONDOK PESANTREN DI KABUPATEN BEKASI. DAN MASJID BAITUL HIKMAH YANG BERADA DI PERUMAHAM TAMAN ALAMANDA, DESA KARANGSATRIA KECAMATAN TAMBUN UTARA INI ADALAH SALAH SATUNYA, YANG INSYA ALLAH DAPAT MEMANCARKAN CAHAYA ISLAM, MENYEBARKAN NILAI-NILAI PERSATUAN DAN KESATUAN SERTA PERSAUDARAAN DAN KERUKUNAN UMAT. KITA JUGA BERHARAP, AGAR KITA BERSAMA-SAMA DAPAT MEMAKMURKAN MASJID INI DAN MENJADIKANNYA SEBAGAI PUSAT KEBUDAYAAN DAN PENGETAHUAN KAJIAN ILMU ISLAM. BUKAN HANYA MENDIRIKANNYA SAJA, NAMUN TANGGUNG JAWAB BESAR BAGI KITA BERSAMA, ADALAH UNTUK MEMAKMURKANNYA.

PADA KESEMPATAN INI, KAMI BERPESAN KEPADA SELURUH JAJARAN YANG HADIR, AGAR DAPAT MEMBERIKAN PERHATIAN LEBIH KEPADA MESJID DAN TEMPAT-TEMPAT IBADAH LAINNYA, JADILAH TAULADAN DAN DORONG

MASYARAKAT UNTUK MEMAKMURKAN MESJID. BERIKAN PENCERAHAN DAN PEMAHAMAN KEPADA MASYARAKAT MELALUI MESJID. NISCAYA MASYARAKAT AKAN MERASA LEBIH DINGIN DAN TENTRAM HATINYA.

HADIRIN YANG DIRAHMATI ALLAH SWT,

PADA KESEMPATAN INI PULA SAYA INGIN MENYAMPAIKAN BAHWA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI TELAH MENGANGGARKAN UNTUK JASA LAYANAN UNTUK IMAM, MARBOT, AMIL JENAZAH, GURU MAJELIS TA'LIM DAN GURU KEAGAMAAN NON-PNS, YAKNI:

- PADA TAHUN 2021, PEMKAB BEKASI TELAH MENGGELONTORKAN DANA SEBESAR 29 MILIAR UNTUK 11 RIBU ORANG.
- PADA TAHUN 2022, PEMKAB BEKASI MENGANGGARKAN 39 MILIAR LEBIH, DENGAN PENAMBAHAN JUMLAH IMAM DAN MARBOT DARI SEKITAR 1.500 ORANG DI TAHUN LALU, BERTAMBAH 300 ORANG MENJADI SEKITAR 1.800 ORANG. SEDANGKAN UNTUK GURU MADRASAH DAN GURU PONDOK PESANTREN YANG

AWALNYA 3.126 BERTAMBAH SEKITAR 2.000 ORANG
MENJADI 5.126 GURU.

SEMOGA DANA TERSEBUT DAPAT BERMANFAAT BAGI
SEJUMLAH GURU, IMAM DAN MARBOT DI KABUPATEN
BEKASI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIANLAH SAMBUTAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN.
AKHIR KATA, DENGAN MENGHARAPKAN RIDHA DAN
HIDAYAH DARI ALLAH SUBHANAHU WAA TA'ALAA, SERAYA
MENGUCAPKAN...

=====**BISMILLAHIRRAHMAANIRRAHIIM**=====

"MASJID BAITUL HIKMAH PERUMAHAN TAMAN ALAMANDA
DESA KARANGSATRIA KECAMATAN TAMBUN UTARA, SAYA
NYATAKAN SECARA RESMI DIBUKA PENGGUNAANNYA.

SEMOGA ALLAH SWT MEMBERIKAN RIDHONYA KEPADA
KITA SEMUA. AMIN YA ROBBAL'ALAMIN.

SEKIAN DAN TERIMAKASIH

WALLAHUL MUWAFFIEQ ILA AQQWAMIT THARIEQ
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pit. BUPATI BEKASI

H. AKHMAD MARJUKI, S.E.